



岸和田市立桜台中学校 学校教育目標「ともに学びともに育つ」



## 桜台中通信 No.6

校訓「自主・敬愛・健康」



令和4年10月1日発行 校長 池内容子

### ◎道徳の授業改善に取り組んでいます！

新学習指導要領で道徳教育は「人間としての生き方を考え、主体的な判断の下に行動し、自立した人間として他者と共によりよく生きるための基盤となる道徳性を養うこと」を目標としています。毎週道徳の時間に生徒たちが「考え、議論する場面」を大切にする授業をめざしています。本年度は園田学園女子大学の荊木聡先生と大阪体育大学の吉田雅子先生にご指導いただきながら、授業改善に取り組んでいます。10月7日(金)には、泉南地区の先生方対象に各学年2クラスずつ公開授業を行います。



### ◎先生たちも学んでいます！(9月16日(金)職員研修)

昨年度より鳴門教育大学の藤村裕一先生にICTを活用した授業作りについて教えていただいています。藤村先生は文部科学省のICT活用教育アドバイザーで、これからの社会に生きる人間の力を養うためには、読み書きそろばんに加え、情報スキルを基礎力とする21世紀型能力に基づく学力観の転換が必要ということで、その力をつけるための授業づくりを教えてくださいました。



## ◎専門委員会(9月9日)、放送で活動報告(9月12日)

2学期最初の専門委員会、それぞれ活動内容を話し合って決めたことを、代表が全校放送集会で報告しました。どの委員会も前期最後までしっかり取り組んで下さい



## ◎教育実習生4名 (9月5日~9月27日)

体育科2名、国語科1名、英語科1名の教育実習生が1、2年生で実習をしました。桜台中学校の先輩として、授業にクラブに熱心に取り組んでくれました。



## ◎1年生クラスマッチ (9月7日)

1年生がドッチボール総当たりのクラスマッチをしました。ワーワーと大歓声をあげながら、クラス全員がコートに入ってボールに反応していました。暑かったけれど、楽しんでいました。

## ◎民生委員さん 朝の挨拶運動 ティッシュを配布 (9月13日)

常盤地区と光明地区の民生委員、主任児童委員のみなさんが、朝の登校時正門のところで挨拶運動をして下さいました。その時、一人一人にティッシュを配布していただきました。

